

「民主市政 取り返したぞ」



東大阪市役所庁舎

き奮闘したい」と、組合員のがんばりと支援の輪に感謝しつつ、今後のとりくみの重要性を強調しました。

長尾淳三さんは「選挙期間中

「やつたぞ！長尾民主市政の奪還だ」「暮らしをよくし

たい市民の思いが接戦に競り勝った」。長尾淳三さんの当選のニュースに、市内のあちこちに歓声が沸き起これました。7月2日の東大阪市長選挙で、「明るい東大阪をつくる会」や大阪自治労連・東大坂市職労が全力をあげて奮闘し、長尾淳三さんの当選を勝ち取ったのです。

東大阪市長選挙で大奮闘

東大阪市職労



会員のがんばりと勝利を報告する
田委員長と長尾淳三さん(円内)

が寄せられていました。
当選から2日後の7月4日には東大阪市職労の「市長選挙勝利報告集会」がひらかれました。会場には、各職場から、ようろこびを満面の笑みであらわして、組合員がつぎつぎとかけつけました。荒田功一東大阪市職労委員長は「長尾民主市政の奪還に奮闘してくれた組合員はじめ多くのみな

さんに感謝したい。激戦を勝ち抜いてきたのは、組合員や市民の粘り強いとりくみのためるもの。何とかしてほしいとまことに、この勝利だ。その苦労が報われた思いがする。選舉期間中に配布した、長尾淳三さんの政策を書いたビラなどと幹部職員があらためて目を通している。8年前の民主市政の経験を生かして、引き続

とでの痛みと犠牲を強いる政治に、あきらめの気持ちを持つている半面、怒りの気持ちも抑えがたい。何とかしてほしいという市民の声を痛切に感じた。市民は明日の暮らしさえ気にやんでいるというのが現実だ。待ったなしの市民にとっての改革こそすべきもの。職員もどんどん市民の中に入っていくことが大事だと思う。市民に役立つ職員がたくさんいれば、「あんな職員を減らしたらあかん」と市民から声がかかるようになると「う」と強調し、「市民の中に、市役所が見える市政に」と率直な気持ちを語りまし

長尾淳三さんとともに
市民のための市政改革を

▼東大阪市長選挙の結果

東大阪市長選挙の結果

今月のキーワード

神田祭(東京、5月)、祇園祭(京都、7月)とともに日本三大祭のひとつ。大阪自治労連書記局のある大阪グリーン会館のすぐ近くの大坂天満宮で催される祭りです7月24日宵宮、25日本宮です。25日は、大川(旧淀川)に多くの船が行き交う船渡御(ふなとぎよ)が行われ、夜には花火大会も。大川に映る灯り、花火などの華麗な姿などで、火と水の祭典とも呼ばれています。他に陸渡御(りくとぎよ)などの神事が行われます。

今月のキーワード

初代坂田藤十郎(1647年～1709年)は元禄時代に上方で近松門左衛門とのコンビで活躍した役者。三代まで。人間国宝で上方の歌舞伎役者である中村雁治郎が、231年ぶりにこの名跡を襲名し、四代目坂田藤十郎になりました。襲名披露公演は昨年12月の京都・南座、今年1月の東京・歌舞伎座、2月の福岡・博多座に続き、この7月には地元の大坂道頓堀の松竹座での公演がおこなわれています。

③ 2006年7月15日 第210号 おおさか自治体の仲間（第三種郵便物認可）

• 第一章 市场营销学基础 • 第一节 市场营销的定义